

リレートーク【1】

福島県立郡山高等技術専門校 建築デザイン科 星 勝洋

うつくしまふくしまより……

はじめまして、私は今回秋田県鷹巣技術専門校の木村大和先生より紹介を受けました福島県立郡山高等技術専門校の星と申します。木村先生には、学生のときから科は違ったものの、同じ野球部で卒業後にも何度か研修も一緒になり親しくさせていただいています。このリレートークは、以前より目を通していましたが、まさか自分に回ってくるとは思わずに、内心複雑です。特に私は、福島県の指導員ということで他県の方々との交流の機会が少なく同期や能開大研修で知り合う先生方は、かけがえない宝物であり、実際に幾度も助けていただいたことを覚えています。

さて、まずは福島県について簡単に紹介します。場所は南東北に位置し、南から北へ連なる阿武隈高地と奥羽山脈により、中通り・会津・浜通りの3つの地方に分けられます。同じ県内でも地方ごとに全く違った気候であり、自然を四季をふんだんに味わうことができ、得した気分？ になります。夏は浜通りで海水浴、冬は会津でスキーというのはそのままですが、温泉地も多くほかには磐梯山、猪苗代湖、尾瀬、松川浦など観光名所もたくさんあります。さらに、空気と水が美味しく、米や果物などの食べ物が美味しいというのも自慢の1つで喜多方ラーメン、白河ラーメン、会津のそば、福島の餃子、いわきの海産物というふうにあげればきりがありません。ぜひ近県の方は、足を運んでご賞味ください。

次に、技術専門校についてですが、それぞれの地方に1つずつ郡山高等技術専門校、会津高等技術専門校、浜高等技術専門校の3つがあります。現在は、すべて高卒の2年課程として整備され、県内各地に卒業生を送り出しています。

私はこの仕事に就いてから8年目で、今年30歳という区切りを迎えました。そのうちの丸7年間（平成17

年の3月まで）浜高等技術専門校の建築技術科にいましたが、この浜校で現在も行われている面白い学校イベントがあるので紹介します。それは、50kmハイクというナイトハイキングで今年で7年目を迎えたものです。時期は10月上旬ごろ行われ、金曜日の授業が終わってから電車で学校から50km離れた場所まで移動します。そこから、夜通しで休憩を取りながら学校までの約50kmの区間を歩き通すというイベントです。毎年希望者を募って実施していますが、6、7割の学生が参加し、未知の距離に挑みます。そこからは数々のドラマが生まれ、歩ききったあとの達成感と得る自信は大きく学生時代に何か大きなことをやり遂げたという思い出の1ページを刻んでいます。私も実際サポーターを含め7年連続で参加しました。

現在は、昨年の異動で県の商業の中心である郡山で働いています。やっている業務はほぼ一緒なのに職場の環境が変わっただけで戸惑いながら新鮮な気持ちで日々取り組んでいます。そのなかで、我が校ではホームページでの情報発信に力を入れており、今流行りのブログなどもアップしています。下記のアドレスにぜひアクセスして覗いてみてください。

さて、次のリレーは山形職業能力開発促進センター住宅サービス科の平沢公先生にお願いします。

平沢先生とは、能開大建築工学科34期の同期で今でも連絡を取り合っています。学生時代にも、懐かしい思い出がたくさんあります。

それでは、平沢先生よろしくお願いします。

郡山高等技術専門校ホームページ

<http://www.tck.ac.jp/>